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Ежегодное заседание Совета управляющих ЕБРР 

Заявление Председателя Совета управляющих на закрытии 

Ежегодного заседания 
 

В качестве Председателя я хотел бы подвести итоги ряда ключевых моментов нашей 

беседы, а также завершить обсуждение представленного нам постановления. В этом 

резюме также в полной мере учтены письменные заявления, которые вы любезно 

предоставили, и которые также являются частью официального отчета об этом 

Ежегодном заседании. 

 

Прежде всего, я думаю, было бы полезно отметить, что работа Банка и 

самоотверженность его персонала в оказании поддержки странам операций и 

выполнении мандата Банка на содействие переходному процессу получили широкую 

поддержку, особенно со стороны стран операций.  

 

Управляющие высоко оценили как качество, так и объем выполненной Банком работы 

(особенно в 2024 году) и приветствовали прочное финансовое положение ЕБРР, 

которое является важной основой его деятельности. Я уверен, что все, кто работает в 

ЕБРР, высоко ценят вашу оценку.  

 

Управляющие признали неопределенность глобальной и региональной обстановки и 

отметили важность деятельности Банка и общие ценности, лежащие в ее основе.  

 

Управляющие подчеркнули ценность делового подхода Банка, ориентированного на 

частный сектор, и его обширного опыта.  

 

Управляющие приветствовали способность Банка быстро и гибко реагировать на 

неожиданные события. Это стало отличительной чертой периода действия текущей 

СКБ. Это будет не менее ценно и в следующий период.  

 

Банк и его акционеры остаются твердыми сторонниками Украины перед лицом 

продолжающейся агрессии со стороны Российской Федерации.  
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В этой связи управляющие решительно подтвердили свою приверженность 

обеспечению независимого, процветающего и устойчивого будущего этой страны в 

Европе и заявили, что предоставление исключительной поддержки Украине останется 

высшим приоритетом Банка в обозримом будущем. 

 

Управляющие также приветствовали стремление Банка расширить свою деятельность 

во всех странах операций. В этой связи управляющие тепло приветствовали новых 

акционеров из расширяющегося региона Банка в Африке к югу от Сахары. И мы с 

нетерпением ожидаем утверждения сегодня статуса стран операций для Бенина, Кот-

д'Ивуара и Нигерии. Это открывает новую важную главу в истории ЕБРР.  

 

Как в отношении давно существующих, так и особенно новых регионов, управляющие 

подчеркнули важность тесного сотрудничества Банка с другими партнерами по 

развитию, в частности с многосторонними банками развития, в целях оказания 

наибольшего воздействия. Они приветствовали конкретные шаги, предпринятые 

Банком для укрепления взаимного доверия, и подчеркнули важность продолжения 

работы по повышению эффективности совместной работы МБР как единой системы.  

 

Они также подчеркнули важность максимального расширения финансовых 

возможностей Банка путем выполнения рекомендаций обзора НДК, 

сформулированных под эгидой «Большой двадцатки».  

 

Три стратегические темы СКБ – поддержка перехода к зеленой экономике, 

совершенствование экономического управления, укрепление человеческого капитала и 

обеспечение равенства возможностей для всех – получили решительную поддержку.  

 

В том, что касается перехода к зеленой экономике, многие управляющие призвали 

Банк определить масштабные цели на период действия следующей СКБ, чтобы 

реализовать эту приоритетную задачу; и они подчеркнули необходимость укрепления 

энергетической безопасности для повышения устойчивости перед лицом 

продолжающихся потрясений. 

 

Управляющие подчеркнули жизненно важную роль, которую играет привлечение 

частного финансирования в достижении глобальных целей в области развития, 
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особенно в части перехода к зеленой экономике. Они приветствовали тот факт, что в 

течение всего периода действия СКБ особое внимание уделялось инновациям в этой 

области, и выразили надежду на их продолжение. Они также отметили 

сохраняющуюся значимость работы по продвижению цифровизации и оказанию 

воздействия на переходный процесс. 

 

В заключение, управляющие тепло приветствовали Стратегическую и капитальную 

базу на 2026–2030 годы и одобрили ее цели. Они высоко оценили прошлые результаты 

деятельности Банка и выразили надежду, что Банк, опираясь на свой успешный опыт в 

достижении поставленных целей, добьется большего и еще более качественного 

эффекта воздействия в период действия следующей СКБ.  

 

Таким образом, результатом сегодняшнего утреннего обсуждения стало то, что Совет 

управляющих подавляющим большинством голосов одобрил постановление о 

Стратегической и капитальной базе на 2026–2030 годы, при том что Российская 

Федерация проголосовала против, а Беларусь и Соединенные Штаты Америки 

воздержались.  

 

Это весьма обнадеживающий результат в нынешние сложные времена и демонстрация 

неизменного доверия акционеров к деятельности Банка.  

 

Мне доставило огромное удовольствие председательствовать на 34-м Ежегодном 

заседании, нашем первом заседании в Лондоне с 2016 года. За прошедшие с тех пор 

почти десять лет мир значительно изменился, но я рад, что мы, как Совет 

управляющих, смогли собраться вместе в истинном духе многосторонности и 

сотрудничества, чтобы утвердить сегодня следующую Стратегическую и капитальную 

базу.  

  

От имени всех управляющих я хотел бы поблагодарить наш Совет директоров и 

нашего Президента Одиль Рено-Бассо за их работу по подготовке наших сегодняшних 

обсуждений. Кроме того, я хотел бы особо поблагодарить генерального секретаря и его 

сотрудников, а также других членов оперативного руководства ЕБРР за проведение 

этого замечательного Ежегодного заседания.  
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В заключение, от имени Совета управляющих, я хотел бы выразить огромную 

благодарность правительству Соединенного Королевства за теплый прием, оказанный 

нам всем, и выразить признательность Вам, Одиль, за Ваше уверенное руководство 

деятельностью Банка. 

 

Я с нетерпением жду новой встречи со всеми вами на нашем следующем Ежегодном 

заседании в Риге. 

 


